

# Deutsche Meisterschaften 2010

vom 22. – 31. Oktober in Bad Wildungen

## Karambol: Artistique

In seinem sechsten Finale bei einer Deutschen Meisterschaft im „Kunststoß“ gelang dem Ingolstädter Bernd Singer der lang ersehnte erste Sieg gegen seinen Dauerkonkurrenten Thomas Ahrens aus Hannover. Mit 3:1-Sätzen fällt der Erfolg dabei sogar überraschend deutlich aus. Als Schmankerl obendrauf sollte dieser Titelgewinn Singer die Teilnahme an den Weltmeisterschaften im kommenden Jahr in Frankreich sichern.

Bereits die Qualifikationsrunde konnte Singer nach zwei Turniertagen und 70 gespielten Figuren für sich entscheiden. Mit 291 Punkten lag er knapp vor Clubkollege Franz Heigl, der mit einem Schlussspur und 282 Punkten noch vom vierten auf den zweiten Platz vorrückte. Direkt dahinter folgten der 14-malige Deutsche Meister Thomas Ahrens (BSG Hannover) mit 281 Punkten sowie Heinz-Walter Kohlmeier (Mannheimer BF) mit 268 Zählern.

Damit ergaben sich für den Sonntag die Halbfinals Singer gegen Kohlmeier und Heigl gegen Ahrens. Für die weiteren vier Teilnehmer, die sich über vier Ranglistenturniere für die Deutsche Meisterschaften qualifiziert hatten, war das Turnier jedoch vorzeitig beendet.

Franz Heigl zeigte in seinem Semifinale eine sehr ansprechende Leistung, doch für den Abonnement-Meister Thomas Ahrens, der schon auf drei Europameistertitel sowie zwei Vizeweltmeisterschaften zurückblicken kann, reichte es noch nicht. 1:3 hieß es am Ende nach Sätzen.

Die Partie zwischen Singer und Kohlmeier war zum großen Teil von vermeidbaren Fehlern geprägt. Erst im fünften und entscheidenden Satz spielten beide auf höchstem Niveau. Singer hatte dann aber die besseren Nerven und entschied das Match mit 3:2 für sich.

Nach einem knappen ersten Satz im Finale konnte Singer den Zweiten deutlich für sich entscheiden. Nach der planmäßigen Spielpause holte sich Ahrens den dritten Durchgang, bevor Singer mit dem nächsten Satz seinen ersten Meistertitel bei seiner bereits 15ten Teilnahme erringen konnte.